
| ~ Siedlergemeinschaft | 
SGF Fi Falkenberg von 1946 e.V. Hamburg - VWH. 

Mitglied im Deutschen Siedlerbund, Verband für Wohneigentum Hamburg e.V. 

Niederschrift 

‚über die ordentliche Mitgliederversammlung der Siedlergemeinschaft Falkenberg von : 

1946 ev. Hamnbaitg am 01. 06. 2022 in der Altentagesstitte Hamburg Neugraben 

Tagesordnung der Jahreshauptversammlung 2022 

1. Begrüßung und Eröffnung der Jahreshauptversammlung 

2.. Begrüßung neuer Mitglieder und Gedenken an verstorbene Mitglieder 

3. Genehmigung der Niederschrift der Mitgliederversammlung vom 10.04.2019 

‚Abschrift wurde mit der SIPO 615 im Mai 2019 an alle Mitglieder verteilt 

4... Bericht des Vorstandes Er 

4.a. Aussprache zu den Berichten 

5. Kassenbericht der Kassenwartin 
‚5.a. Bericht der Revisoren 
5.b. Aussprache zu Punkt 5 

6. Entlastung des Vorstandes 

7. Wahlen 

7.2 Bestellung eines Wahlvorstandes 

' 7.b. Wahl eines 1. und 2. vo Teenden 

7.c. Wahl eines Schriftführers 

7.d. Wahl eines Kassenwarts 
7.e. Wahl eines 1. und 2. Revisors 

7.f. Wahl von Beisitzern 

8.. Verschiedenes: 5 
‚Antrag des Vorstandes für Satzungsänderung bezüglich Vorstandswahlen 2: 3 

‘(siehe belgenigte Synopse) 

  

Teilnehmer: siehe Anlage



Top 1. Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung 

Die Versammlung wird um 19.00 Uhr eröffnet. Der:1: Vorsitzende Dirk Janssen begrüßt die erschienenen 

Mitglieder der Siedlergemeinschaft Falkenberg. 

Er stellt fest, dass entsprechend der Satzung der Siedlergemeinschaft Falkenberg von 1946 e. V. Hamburg, 

form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

Es sind 37 stimmberechtigte Mitglieder laut anliegender Anwesenheitsliste nissan. 

Die Beschlussfahigkeit wird damit festgestellt. 

Top 2. Begrüßung neuer Mitglieder und Gedenken an die Verstorbenen 

Begrüßt wurden als neue Mitglieder die Familien Hänl, Lindemann, Kocialkowski, Carmesien, Voigt, Jekel, 

Lukaszewski und Schönwälder/Völker 
Es folgt ein Gedenken an alle Verstorbenen. 

Top 3. Genehmigung der Niederschriften der Mitgliedarversarnmluiieen 2019 

Eine Abschrift der JHV 2019 wurde mit der SIPO Nr. 615 im Mai 2019 an alle Mitglieder verteilt. 

_ Auf eine Verlesung der Niederschrift wird einstimmig verzichtet. 

Die Niegerschriften werden einstimmig genehmigt. 

Top 4. _ Bericht des Vorstandes 

Dirk Janssen berichtet über die Aktivitäten des Vorstandes in den Jahren 2019, 2020 und 2021/22. 

Bedingt durch die Corona Pandemie und die damit auferlegten Einschränkungen waren weder 

Versammlungen noch Zusammenkünfte möglich. 

Im September 2020 wurde mit Errichtung einer Gedenkstele am Falkenbergsweg an das Leiden der 

Zwangsarbeiterinnen erinnert. Dem Vorstand der Siedlergemeinschaft Falkenberg ist es wichtig, an die 

Geschichte unserer Siedlung zu erinnern. 

Claus Plett berichtet über diverse Bäume, die den letzten starken Stürmen nichts entgegensetzen konnten 

und gefällt oder beseitigt werden mussten. Dank an die Firma Schlatermünd für die gute und prompte 

Arbeit. 

Ein Osterfeuer in 2022 ist wieder möglich gewesen und fand sehr guten Anklang. Eine Spende von EUR 

460,- konnte an die Ukrainehilfe Apotheker ohne Grenzen überwiesen werden. 

. Top 4.a. Aussprache zu dem Bericht 

Es gab keine Beiträge 

Top 5. Kassenbericht es, ; 

Die Kassenwartin Sabine Plett trägt den Kassenbericht der SGF vor. : im n Einzelnen berichtet sie über den 

Kassenstand. Sie weist darauf hin, dass wir finanziell auf soliden Füßen stehen und es. nicht. notwendig ist, 

die Mitgliedsbeiträge 2022 zu erhöhen. 

Die Siedlergemeinschaft Falkenberg zählt aktuell 261 Mitglieder. 

Top5.a. Bericht der Revisoren 
. Den Bericht der nicht anwesenden Revisorin Nicole Stachowiak verliest Michael Stachowiak. Die Kasse 

wurde am 10.05.2022 ordnungsgemäß ‚geprüft. Es wird belegt, dass es keine Einwände zur Kassenführung 

gab. Alle Ausgaben waren notwendig und alle Belege sind ordnungsgemäß verbucht worden. 

Top5.b. . Aussprache zu Punkt 6 

Keine Wortmeldungen 

Top 6. Entlastung des Vorstandes 

Nach Berichterstattung beantragt Herr Stachowiak die Entlastung der Kassenwartin und des Vorstandes. 

Aufgrund dieses Antrages wird der Vorstand per Handzeichen einstimmig entlastet, es gibt keine 

Enthaltung und keine Gegenstimmen.



Top 7. Wahlen 

‘ Top 7.a. Bestellung eines Wahlvorstandes 

Die Mitglieder Rainer Neidhold, Grundheide 7, 21149 Hamburg 

Thomas Gabler, Sandheide 54 , 21149 Hamburg ~ 

werden zum Wahlvorstand vorgeschlagen ı und per Akklamation einstimmis, ohne > Enthaltungen, zum - 

 * Wahlvorstand bestellt: 
Die-Versammlung beschließt: einstimmig, ohne Enthaltungen, alle Wahlen per r Akklamation durchzuführen. 

Top 7.b. Wahl einer / eines 1. Vorsitzenden 

Der bisherige 1. Vorsitzende:Dirk Janssen stellt sich nicht wieder zur Wahl und bleibt somit gem. § 12 Abs. 

3 der Satzung bis zum 30.04.23 formal im Amt. ; 

Top 7.b1. Wahl einer / eines 2. Vorsitzenden 

Michael Stachowiak, Kiefernheide 32, 21149 Hamburg stellt sich wieder fiir ils Amt zur NOTLBUNE ", 

Weitere Vorschläge aus der Versammlung liegen nicht vor. 

"Für den Vorschlag stimmen: 37 der anwesenden Mitglieder. 
Gegen den Vorschlag stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 

-- Michael Stachowiak nimmt die Wahi an, er rwird bis 04/2023 gewählt. 

Top 7.c. Wahl eines Schriftführers 

Die bisherige Schriftführerin Christina Neidhold stellt sich für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung. 

Vorschlag aus der Versammlung: Frau Marion Gabler, Sandheide 54, 21149 Hamburg. 

Für den Vorschlag stimmen: 37 der anwesenden Mitglieder ° 

Gegen den Vorschlag stimmen: 0 

Enthaltungen: 0 

Da Marion Gabler.die Wahl annimmt, ist diese bis 04/2023 gewählt. 

Top 7.d. Wahl eines Kassenwartes 

Die bisherige. Kassenwartin Sabine Plett stellt sich für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung. 

Vorschlag aus der Versammlung: Frau Bianka Voigt, Südheide 29, 21149 Hamburg. 

Nicht anwesend, schriftliche Einverständniserklärung liegt vor.: 

Für den Vorschlag stimmen: 37 der anwesenden Mitglieder 

Gegen den Vorschlag stimmen: 0 

Enthaltungen: ; 0 

Da Bianka Voigt die Wahl annimmt, ist diet as 04/2023 gewählt. 

Top 7.e. Wahl von Revisoren 

Für das Amt des 1. Revisors stellt sich Beate Henk zur Verfügung 

Für das Amt des 2. Revisors stellt sich.Nicole Stachowiak zur Verfügung 

Beide nicht anwesend, Einverständnis liegt vor. Weitere Meldungen liegen nicht vor. 
Für den Vorschlag stimmen: 37:der anwesenden Mitglieder 

Gegen den Vorschlag stimmen: 0 Er 
Enthaltungen: een Q 

Da Beate Henk die Wahl zum n1. Revisor annimmt, ist diese bis 04/2023gewählt. 

Da Nicole Stachowiak die Wahl zum 2. Revisor annimmt, ist diese bis 04/2023 gewählt. 

Top 7. f. Wahl von Beisitzern 

Die bisherigen Beisitzer Claus Plett, Marianne Meyer, Jes Meyn, Heike Wiese und Janina Söldner möchten 

ihre Arbeit im Vorstand gerne weiterführen. 

“ Für den Vorschlag stimmen: 37 der anwesenden Mitglieder



Gegen den Vorschlag stimmen: 0 

Enthaltungen: 0 

Alle werden einstimmiß als Beisitzer bis 04/2023 bestätigt: 

Top8. _ Verschiedenes 

" Satzungsänderung Bi 
‚Alle Mitglieder haben vorab eine genaue Aufstellung der vom Amtsgericht N 

me Satzungsänderungen erhalten. Hier anbei. Der 1. Vorsitzende Dirk Janssen erläütert diese. Zukünftig soll 2 

ein Gesamtvorstand bestehend aus 6 Personen für 3 Jahre gewählt werden. Vorteil dieser Wahl ist eine 

flexible Amtsvergabe innerhalb des Vorstandes. 

Heike Wiese erklärt ihre Bereitschaft, im:nächsten Jahr das Amt dert. Vorsitzenden zu übernehmen, 

soweit dann nicht andere Interessenbekundungen vorliegen. 

Die Satzungsänderung WURHE einstimmig ADBENBIMMEN. und wird nun dem Amtseehiähr zur Genehmigung a 

vorgelegt. 

Meldungen der Versammlung 
Angesprochen wurde der schlechte Zustand der Garagen- und ‚Parkplätze. Hier. werden 2022 noch keine 
Aufträge vergeben, dieses Thema bedarf noch einiger Recherchen seitens des Verbandes. 

Der Vorstand möchte folgende Aufgaben angehen. 

- Anstrich des Garagenbodens 

- . Sanierung und Dokumentation der Festplatzelektrik se 

- Einkauf von einem Durchlauferhitzer, LED Lichterketten, Gasgrill, Infrarotstrahler - 

Frage eines Mitgliedes nach Sonnenkollektoren auf dem Containerdach: Nein, wegen z zu \ großer 

Verschattung nicht rentabel. 

Keine weiteren Wortmeldungen. 

Dirk Janssen bedankt sich bei allen Anwesenden für Ihr Erscheinen und für Ihr Interesse. - 7 

Die konstituierende Sitzung des neuen Vorstandes findet am Dienstag, den 07. September 2022 

um 18:30 Uhr im Bürocontainer am Festplatz an der Grundheide statt. 

Der 1. Vorsitzende schließt die Versammlung um 20:15 Uhr. 

Hamburg, den 

| Far die Niederschrift: — Genehmigt: 

   
        irk Janssen 

1. Vorsitzender 

Marion‘@abler 

~ Schriftfihrer Protokoll


